

# 市民の願いが込められた「巡回バス請願」を、委員会が否決

## 「専門的な検討のための庁内体制を 立ち上げ、真剣に取り組んでいく」

(市当局の答弁)

一方、巡回バスの実現を求めた かけのまち子議員の一般質問に対し市当局は、「委員会報告書(2011年2月)を尊重し、市民サービス課、行政経営課、関係各課を含めた庁内体制を夏場あたりまでに立ち上げ、真剣に取り組む」などと答弁しました。

\*建設産業委員会は昨年7月～今年2月の間、地域公共交通について調査・議論。「新たな交通手段の検討が必要。市プロジェクトチームの発足を」との提言を提出していました。森ケイ子議員が委員として奮闘しました。

定例会最終日の27日に  
本会議での採決が行われ  
ます。



2846筆の署名を添えて市議会に提出された「巡回バスを走らせ、いこまいカー予約便の値下げを求める請願」の審議が、21日、建設産業常任委員会(東よしき議員所属)で行われました。  
審議に先立ち、請願代表者(後藤博さん)が意見を陳述。市民のみなさんが傍聴され、切実な願いがこめられた請願の行方を見守りました。  
委員からは「主旨はわかるが、時期尚早」「意見はわかるが、ひきつづき中身をつめる必要がある」「将来的には必要だが、財政面を含めた検証が必要」などの意見が続き、採決の結果、東議員だけの賛成少数で、不採択(否決)としてしまいました。

## 補正予算

### 公共施設の延命化計画に毎年3億円 小中学校の自立的取り組みに1校約100万円 児童虐待防止対策の強化に、301万円

今後耐用年数を超えてしまう多くの市有施設(81施設)について、毎年3億円の改修工事を行います。今回の補正予算では、すいとぴあ江南の屋上防水工事などに約6000万円が計上されました。

また、市内の15小中学校の自立的な取り組みに各校約100万円を交付する経費1500万円。

増え続ける児童虐待を防止し対応を強化するため、専門対策員を配置し必要備品を整備する予算、301万円などが計上されました。



## 一般質問

### 江南駅前の名鉄タクシー跡地に 交番の設置を

答弁 花霞の交番を移転できるよう、現在、県警が名鉄と協議中。

### 休日保育の実施を

答弁 園児57人、学童保育児20人が希望しているため、7月～9月の3ヶ月間実施する。

### 子育て世帯を応援…国保税の軽減を

答弁 子どものいる世帯の軽減のために一般会計から繰り入れができるのか、財政全体を見据えて判断。

\* その他、党市議団3人の一般質問の詳細は、後日発行予定の あすの江南でお知らせします。

# 核兵器なくそう！ 平和行進が今年も江南に

広島に向けて歩き続ける平和行進が、6月10日、岩倉市役所をスタートし、一宮経由で江南市役所に到着。100人を超える行進団とともに党市議団の3人も参加しました。

市役所では、東京から広島まで歩き続ける通し行進者や県内12日間の通し行進者の人たちが紹介され、石井教育長が歓迎あいさつ、ペナントや折り鶴が通し行進者に手渡されました。

行進中、若者を中心に、核兵器全面禁止条約をむすぶことを呼びかけるアピール署名と募金を沿道の人々に訴え、1日で署名415筆、募金25,000円余が集まりました。参加した若者たちも初めての体験を感動をもって報告し、大きな拍手が送られました。



# 原発からのすみやかな撤退、自然エネルギーの本格的導入を